



vol.13

にちなんだまちづくりを紹介するコラムです このコーナーは、小田川市長が掲げる今年の漢字「育」

グローバル社会に向け 子どもたちの英語力を育てる

間 教育委員会教育指導課(内線7151)

さまざまな取り組みを行っています 市は英語教育に力を入れており、子どもたちの英語力をアップさせるために、 グローバル化が進む社会において、英語の重要性はますます高まっています。

複数の教員での ティームティーチング

の子どもたちが持つ課題にきめ細かく の教員免許状を持つ教員を含めた複数 対応できます。 を最大限に生かすとともに、それぞれ たっています。教員一人ひとりの特性 人の教員で、協力して英語の授業にあ 各小学校において、中学校の英語科

令和2年度末までの2年間で、6%まで大幅に アップしました! 検3級相当所有率は、平成30年度末の43%から、 これらの取り組みもあって、市内中学生の英

を入れていきますー 活躍する子どもたちを育むため、英語教育に力 市では今後も、世界に羽ばたきグローバルに

パワーアップ講座 みらいイングリッシュ

行ったりしました。 践的に活用したり、英検の試験対策を 設しました。日頃培った英語をより実 ングリッシュパワーアップ講座」を開 カアップサポーターによる「みらいイ 各中学校において、夏休み中に英語

ださい。



と定められました。

豊かな人間関係をつくりましょう。

間 伊奈庁舎地域推進課 (内線1302) ▼日時=12月19日(日) 午後1時~2時

[色)のけ…[□[8]]を開催します ┏

は不要です。ぜひ、お気軽にご参加く なたでも参加できます。事前申し込み いの皆さんを対象に開催しますが、ど アイディアなどをお聞かせください。 すく、素敵な市にするためのご提案や です。つくばみらい市をもっと住みや ちづくりに活かしていこうという事業 を市長が直接お聴きし、これからのま づくりに対するさまざまな提案や課題 実現に向けて、市民の皆さんからまち 今回は、主にみらい平地区にお住ま 「みらいを語るばmeeting」 「市民に寄り添うまちづくり」の

▼場所=みらい平市民センター

▼対象=主にみらい平地区にお住まい

みちいた 語るば meeting



過去のみらいを語るば meeting の様子

間 伊奈庁舎社会福祉課

(Human Rights Day) のを記念し、毎年12月10日が「人権デー 国連総会で世界人権宣言が採択された 1948年(昭和23年)12月10日

から10日までを「人権週間」として各 法務省と全国人権擁護委員連合会で 人権デーを最終日とする12月4日

12月4日~10日は人権週間です (内線4104 種の人権啓発活動を行います。 を深め、お互いに相手の立場を尊重し、 同じように他の人にもあることの理解 人権週間にあたり、人権は、自分と

茨城県人権擁護委員連合会 水戸地方法務局